

**43° Juegos Intercolegiados de Urabá.**

En el municipio de Carepa inauguran el certamen deportivo este martes 8 de agosto. Desde el miércoles 9, competencias en ajedrez, atletismo, baloncesto, fútbol de salón, fútbol sala, fútbol, levantamiento de pesas, patinaje y voleibol.

La subregión de Urabá la integran once poblaciones.  
Encuentro deportivo del martes 8 al sábado 12 de agosto.



**Carepa, Antioquia.** (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia – Boletín 01-2023). Este martes 8 de agosto de 2023, en el municipio de Carepa, con un desfile que irá del Parque del Banano al estadio municipal, lugar en donde se llevarán a cabo los actos protocolarios de apertura, serán inaugurados los cuadragésimo terceros Juegos Intercolegiados de Urabá.

En el Parque del Banano, la concentración e inicio de la procesión tiene como hora las 4:00 de la tarde y las actividades en el estadio municipal están previstas a partir de las 17:00 horas.

El miércoles 9 de agosto comenzarán las competencias, las que se extenderán hasta sábado 12 del corriente mes. En las justas habrá torneos de ajedrez, atletismo, baloncesto, fútbol de salón, fútbol sala, fútbol, levantamiento de pesas, patinaje y voleibol. Nueve deportes en total, en femenino y masculino, categorías prejuvenil y juvenil.

Los torneos de atletismo y patinaje, según la organización de las justas, serán en Apartadó y Chigorodó, respectivamente.

Los once municipios que integran la subregión y que se espera lleguen todos a Carepa a competir con los deportistas de los colegios clasificados, son: Apartadó, Arboletes, Carepa, Chigorodó, Murindó, Mutatá, Necoclí, San Juan de Urabá, San Pedro de Urabá, Turbo y Vigía del Fuerte.

De los 43°. Juegos Intercolegiados de Urabá saldrán los representantes de la subregión para las finales departamentales de los Juegos Intercolegiados 2023, previstas para el mes de septiembre en los municipios de Tarazá (Bajo Cauca) y Andes (Suroeste), en su orden, en prejuvenil y juvenil.

*¡ Los Juegos de la Vida!*



**Desde este martes 8, Juegos Intercolegiados de Nordeste y Magdalena Medio en Puerto Nare:**

A la par con los 43°. Juegos Intercolegiados de Urabá en Carepa, en el municipio de Puerto Nare se realizarán los Juegos Intercolegiados de Nordeste y Magdalena Medio. Allí, en esa población, ubicada a orillas del Río Magdalena, los convocados son los deportistas de las diez poblaciones de Nordeste (Amalfi, Anorí, Cisneros, Remedios, Santo Domingo, San Roque, Segovia, Vegachí, Yalí y Yolombó) y seis de Magdalena Medio (Caracolí, Maceo, Puerto Berrío, Puerto Nare, Puerto Triunfo y Yondó)

En Puerto Nare los deportes programados son ajedrez, atletismo, baloncesto, fútbol de salón, fútbol sala, fútbol, patinaje, tenis de mesa y voleibol.

La inauguración de Nordeste y Magdalena Medio será este martes 8 de agosto en el corregimiento La Sierra de Puerto Nare.



**Bajo Cauca, Norte, Occidente, Oriente, Suroeste y Valle de Aburrá ya tienen sus clasificados:**

En fechas precedentes, Indeportes Antioquia realizó los zonales intercolegiados de las demás subregiones del departamento. La semana anterior, 1 al 5 de agosto, Norte y Bajo Cauca en Entreríos y Santa Rosa de Osos, mientras que Occidente se jugó en Frontino, del 3 al 7 del presente mes. Finalizando el mes de julio se llevaron a cabo los Juegos Intercolegiados de Oriente en El Carmen de Viboral, Marinilla y La Unión; de Suroeste en Andes y Salgar, y de Valle de Aburrá en Bello.

Asesoría de Comunicaciones – Oficina de Prensa - Indeportes Antioquia  
Luis Fernando Loaiza Gallego – 315 515 40 28 – Carepa, Antioquia